



## Ein Schneemann kommt selten allein

### Material:

Schneemänner aus Klorollen

Tischtennisbälle oder Walnüsse

Heute benötigt ihr die Schneemänner aus den Klorollen, die ihr gestern oder die letzten Tage gestaltet habt (findet ihr unter „Schneemänner gestalten“).

Wenn ihr noch keine gemacht habt, dann sucht euch 5-6 leere Klorollen. Malt diese mit weißer Flüssigfarbe an. Wenn diese trocken sind, dann gestaltet die Rollen mit Filzstiften, so, dass ihr dann Schneemänner habt.

So nun kann es losgehen. Stellt die Schneemänner in einiger Entfernung von euch auf – stellt sie nebeneinander oder aufeinander auf.

Nun geht es darum, dass ihr die Schneemänner mit eurem Tennisball umwerft – klingt leichter wie es ist. Und wenn es doch zu leicht ist, dann geht ein wenig weiter weg oder nehmt einen anderen Ball ..... euch fallen bestimmt noch mehrere Dinge ein, die ihr ändern könnt, damit die Aufgabe schwieriger wird.

Viel Spaß!



Gestaltet: KG Hofen  
Foto: Kinderservice Marktgemeinde Frastanz Sandra&Daniela